

S3.4.Neu. Neumattstrasse (672)
Trottoir-Übergang an der Neumattstrasse
Kleine Anfrage

Catherine Peer, Mitglied des Gemeinderates, hat am 24. Mai 2012 folgende Kleine Anfrage eingereicht:

"Wann wird der Trottoir-Übergang von der Weiningerstrasse zur Neumattstrasse für Velofahrende angepasst bzw. velotauglich gemacht?"

Der Übergang des Trottoirs an der Weiningerstrasse zur Neumattstrasse ist für Velofahrer eine Zumutung. Um den Übergang zu queren, muss der Velofahrer ganz langsam fahren oder gar absteigen und wird somit zum Verkehrshindernis. Ich habe in der Fragestunde diese Frage schon einmal gestellt und die Antwort erhalten, dass dieser Übergang entschärft wird. Leider ist bis jetzt noch nichts gemacht worden."

Die Kleine Anfrage wird im Sinne von § 59 der Geschäftsordnung zur Kenntnis gebracht.

Mitteilung an:

- Sekretariat Gemeinderat;
- Medien;
- Stadtrat.

NAMENS DES GEMEINDERATES



Pius Meier
Präsident



Daniel Müller
Sekretär

ib 0524_trottoir neumattstrasse.doc

versandt am: